

**LOCAL | Política**

## **El PSOE denuncia el "despilfarro" que suponen las obras de remodelación de varios despachos de concejales del equipo de gobierno**

**Indican que por el momento los gastos superan los 12.000 euros**

**Redacción**

Lunes 2 de diciembre de 2019 - 18:34



El grupo municipal del PSOE en el Consistorio prieguense ha denunciado mediante una nota de prensa el “despilfarro” de dinero que supone la remodelación de los despachos de varios concejales del equipo de gobierno.

Según indican los socialistas, “si la primera prioridad del gobierno de la mayoría absoluta del PP de Priego nada más acceder a la alcaldía fue la subida de la partida de sueldos un 88,5%, para cobrar cada año 90.000 euros más que el anterior equipo de gobierno del PSOE, PA y Participa Priego, la segunda medida que tenían en mente los miembros del Partido Popular para solventar los problemas de Priego era remodelarse los despachos del Ayuntamiento para estar más cómodos”.

En este sentido, la citada nota de prensa hace constar que desde el municipal socialista se ha tenido que solicitar hasta en tres ocasiones, antes de iniciar la reclamación por vía judicial, “el expediente para conocer el coste del capricho de Juan Ramón Valdivia para reformar el despacho que ocupa y la sala de reuniones anexa”.

Para el PSOE de Priego resulta llamativo que se quitasen 9000 euros de las partidas para arreglar parques infantiles, “y sin embargo se hagan este tipo de gastos innecesarios, que sin haberse terminado lleva ya gastado más de 12.000 euros”.

Asimismo, el PSOE de Priego hace constar en la citada nota de prensa su lamento, “por las continuas ausencias de la alcaldesa del ayuntamiento para irse a Diputación y atender sus obligaciones como dirigente del PP en Córdoba”, ya que estas ausencias son, para los socialistas, “uno de los principales motivos por los que María Luisa Ceballos tiene que callar ante los derroches de Valdivia, que es quien mueve los hilos de forma nada transparente dentro del Consistorio”.